



くすのき



第8号
令和 3.12.4
岡田 至弘



もうすぐ冬休み

今年も残すところあと1か月となりました。もうすぐ冬休みとなります。今年も、新型コロナウイルス感染症の対策のために、子供たちも大人も真剣に努力し頑張った1年でした。

新規感染者数の大幅な減少により、飲食店の営業時間の短縮解除やイベント観戦者数の制限解除等、社会の環境が急速に変化しています。しかし、学校生活においてすぐに感染症対策を解除するわけにはいきません。今まで通りマスクの着用や、3密を防ぎながら、希望をもち前向きに頑張っていくことが大切ではないかと思います。今年の冬休みは通常より長く17日間あります。家族の団らんを大切にして、親子のふれあいの機会をたくさんもっていただけたらと思います。保護者の皆様、地域の皆様、一年間大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎えください。

大成功の運動会



11月6日(土)に晴天の下、運動会が実施されました。2学期がスタートし、練習を重ねるごとに児童の顔に真剣さが見られるようになりました。昼休みにも6年生を中心に応援団、係、リレー等の練習を頑張りました。そして迎えた本番。子供たちの笑顔と躍動する姿があちらこちらで見られました。5・6年生の応援綱引きと、1・2年生のダンシング玉入れでは同点のため決勝戦まで行うなど、白組・赤組の真剣な戦いが繰り広げられました。勝敗の結果は白組の勝利。でも、紅白共にすばらしい取り組みで100点満点でした。



地域協議会

11月10日(水)に第3回地域協議会が開催されました。学校・家庭・地域の現状等の情報交換、協議の後、各教室の授業参観、給食試食をして頂きました。協議委員の皆様からは、「子供たちは落ち着いて学習してますね」「ぎょうざ飯が美味しかったです」等々の感想を聞かせて頂きました。最後に、学校評価をクロムブックを使用してWeb回答して頂きました。お忙しい中、大変ありがとうございました。



就学時健康診断

11月15日(月)に来年度の就学予定の子供たち40名の健康診断を行いました。内科・歯科検診や視力・聴力等の検査を笑顔で上手に受けました。検査の間、学校の概要や児童の活動の様子を学校長より、交通安全については白沢駐在所長より、PTA活動について会長より、保護者の皆様にも説明させて頂きました。来年4月のご入学を教職員一同、心より楽しみにしています。



ふれあいトーク

佐藤栄一市長が11月17日、白沢小に来校しました。3校時の授業を全クラス参観した後、4校時は体育館で、6年生に対して宇都宮の魅力についてクイズを取り入れながら授業をしてくださいました。授業後、「どうして市長になろうと思ったのですか?」「好きな食べ物を教えてください」「市長さんはどんな仕事をしていますか?」等の質問に丁寧に答えてくださいました。

とても和やかな雰囲気ですれあいトークを行うことができました。



マラソン記録会

11月24日(水)、2年ぶりに河内総合運動公園にて校内マラソン記録会が実施されました。各学年1位の児童は下記の通りです。

男子1位

1年 永田 生樹
2年 石本 隆惺
3年 島野 直仁
4年 池田 歩岳
5年 水山 大雅
6年 後藤 遥希

女子1位

高山 結衣
後藤 夏鈴
渡邊 夏梨
小宮 春乃
田波 埜乃
宇加地 真生



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



中学校からの乗り入れ授業

11月25日(木)に地域学校園、小中一貫教育の取組で、古里中学校より今野聡士先生が来校し6年生の授業を行いました。

「分数」について学習し、児童は問題を解く面白さ、楽しさを感じていました。来春から中学校での数学の授業が楽しみです。



お知らせ 校内マラソン大会・記録会は児童の健康・安全面、学校行事の見直し等により、今年度で終了となります。今後、体育時の3～5分間走や業間運動として体力増強を行います。

